

Maquiladoras inician negociación (El Financiero 18/09/13)

Maquiladoras inician negociación (El Financiero 18/09/13) Ivette Saldaña Miércoles, 18 de septiembre de 2013

• SHCP e Index se reunirán para analizar los alcances de la reforma. Para evitar un éxodo de empresas maquiladoras, la pérdida de empleos y lograr replantear la reforma hacendaria, el Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index) y la Secretaria de Hacienda instalarán una mesa para elaborar una nueva propuesta de reforma para el sector. Ayer, en Jalisco el titular de Hacienda, Luis Videgaray y el presidente del Index, Luis Aguirre Lang, acordaron que en esta misma semana se reunirán para analizar la propuesta de reforma hacendaria y medir los alcances de ésta. Para Aguirre Lang con la iniciativa actual se ven dos escenarios: uno de un éxodo de órdenes de producción de la industria de ensamble y otro en el que se reconsidere la propuesta de reforma. De mantenerse la propuesta actual se terminaría con los beneficios fiscales para la maquiladora que en el 2012 sumaron 3 mil 460 millones de pesos, una cifra mínima si se compara con el subsidio a las gasolinas que, en ese mismo año, fue de 91 mil 205 millones de pesos, dijo. El problema es que al gravarse las importaciones temporales se requerirían 25 mil millones de dólares de flujo de efectivo; además de que no se explica cómo se devolvería el IVA de las exportaciones, entre otras cosas más, dijo. De aprobarse los cambios tal y como están se pondrían en riesgo 2 millones 300 mil empleos, "es catastrófico el escenario para la industria maquiladora de exportación", porque se "aniquilaría" uno de los cuatro pilares de la economía nacional. Los cambios que se proponen ya frenaron proyectos nuevos de inversión y generan preocupación en más de 6 mil empresas que cuentan con un programa maquilador